

Maduro affirme que le Venezuela continuera de progresser malgré le blocus économique



Caracas, 3 février (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a commémoré ce mardi le 22^e anniversaire de la Révolution bolivarienne avec une réunion de travail du Cabinet avec les gouverneurs et les protecteurs des états du pays.

Le président vénézuélien a souligné que ces 22 années de victoires, de Révolution, de chants et de travaux, de vérités, de persévérance, d'union civique militaire, 22 années écrivant la nouvelle histoire du XX^e siècle : Honneur et Gloire éternelle à notre leader Hugo Chávez Frías!".

Il a souligné que "si quelque chose a caractérisé la révolution bolivarienne, c'est le sacrifice, le travail et la lutte permanente, le contact direct avec le cœur populaire, ouvrant la voie au socialisme du XX^e siècle".

Le président Maduro a ajouté que la Révolution a rempli son mandat constitutionnel de défendre les droits des secteurs populaires.

"La Révolution a construit pendant toutes ces années un système public de santé qui a permis de combattre la Covid-19. Aujourd'hui, c'est un système unique, public et gratuit pour le peuple vénézuélien", a déclaré le chef de l'Etat.

Le président a mis l'accent sur la lutte qui se déroule dans le pays contre la pandémie contre le Covid-19, lutte qui confirme le succès de la méthode 7+7 plus, "Le Venezuela a ce mardi 6.732 cas actifs un chiffre grâce à l'immense bataille que nous avons donnée", a-t-il ajouté.

Le chef de l'État a relevé que le Venezuela maintient 93% de scolarisation et "85% des étudiants dans les trois niveaux sont dans l'enseignement public, gratuit et de qualité. Ce n'était pas le cas il y a 22 ans, près de 60 % des étudiants étaient dans des systèmes privatisés".

En ce qui concerne la classe ouvrière, le chef d'état vénézuélien a dit que la force et la conscience qui ont émergé après la Révolution, "une révolution ouvrière" sont impressionnantes.

Maduro a insisté sur le fait qu'il "est vital d'avancer et de vaincre dans tout ce qui concerne les projets de récupération des revenus nationaux et des revenus de la classe ouvrière".

Au sujet des tentatives de harcèlement contre le gouvernement vénézuélien, Nicolas Maduro a mis en garde contre le fait que "nous devons mettre fin à toute tentative de division des secteurs qui cherchent à attaquer la Révolution bolivarienne"

Le leader vénézuélien a proposé l'activation de la convocation au Congrès Bicentenaire des Peuples du 4 au 27 février. "Un congrès populaire large, diversifié et dynamique qui rassemble toutes les forces populaires que la Révolution a construites au cours des 10 dernières années".

Le président vénézuélien a profité de la rencontre pour dénoncer la censure par Facebook des avancées scientifiques vénézuéliennes pour lutter contre la pandémie. "Le monde doit réagir aux abus des réseaux sociaux"-a-t-il signalé-.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/246575-maduro-affirme-que-le-venezuela-continuera-de-progresser-malgre-le-blocus-economique>



Radio Habana Cuba